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次回の会議日程

令和 ２年 １０月　　２３日（金）16：00～

大阪府立泉陽高等学校　校長室

出席者(学校）

武田　温代（校長）、藤原 大（事務局長・教頭）　　鶴丸 眞治（事務長）
境谷 秀一（首席・１学年主任）　　石橋　義之（首席）
西浦 珠代（教務主任） 　多田 雅征（生活指導主事） 　野口 清隆（進路指導主事）
城野 克子（保健主事）　 黒木　陽仁（生徒会部長）
古川　晃（３学年主任）　岩本 幸一（２学年主任）

傍聴者 なし

議題等(次第順）
　・大阪府立泉陽高等学校　学校運営協議会　実施要項　について
　・平成３１年度　学校経営計画及び学校評価　について
　・令和２年度　学校経営計画及び学校評価　について
　・校務分掌より
　・学年より

　・今年の課題としては、高校3年生の入学試験に対応できる学力を伸長させることと、その他の学年の学力のキャッチアップを
　部活や行事とのバランスを保って運営すること。すべての内容を承認いたします。
　・今年はこのままコロナ禍が収まるとは思えず、学校運営にもかなり変更や延期・中止があると思われる。スローガンの
　～ Senyo Style 咲かせ！青春！～　が少しでも実践出来ればいいですね。すべて承認します。
・進路実現に関しては、やはり国公立合格者は、多かったですね。必ずしも国公立重視という意味ではないですが、入学時の
学力レベルの高さが維持された結果とみてよいでしょうか。総欠席者数が減少したのもよかったと思います。
・教職員の方々の時間外勤務が減少してよかったです。
・自己評価の回答率の向上という目標に関して、あまり数値にこだわらずに、「実」と「質」で年度末に学校関係者全員が、「よっ
かた、がんばれた」という気持ちを共有できれば十分と思います。
・学校行事の縮小や中止、予定変更など先が見えない中、方針を立てることすら現状困難な場面も多かろうと拝察します。先生
方も生徒たちも落ち着かない1年になりがちだと思いますが、こんなときだからこそ、めざす学校像の目標の具現化にぶれずに
ご尽力いただきたく思います。
・不安を抱えている生徒もいるのではないかと推察します。
・新型コロナウィルス感染について、SCとも連携しながら生徒の内面的なサポートを何卒宜しくお願い致します。
・新型コロナ禍により年間行事予定の大幅な見直しを余儀なくされています。これを機に、生徒の学びを保障しつつ、行事や業
務の見直し、ICTによる効率化などを行い、働き方改革に繋がることを期待しています。
・すべて承認します。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

資料①　大阪府立泉陽高等学校　学校運営協議会　実施要項
資料②　平成３１年度　学校経営計画及び学校評価
資料③　令和２年度　学校経営計画及び学校評価
資料④　校務分掌より
資料⑤　学年より

備考

書面開催

出席者(委員）

開催場所

池嶋　伸晃委員、中村　俊一委員、高木　学委員、茶谷　佳行委員

志賀　亮子委員、中山　貴詞委員

学校運営協議会　議事録

府立　泉陽高等　学校

武田　温代

開催日時 令和　２年　５月　２９日（金）　


